

udomi – Newsletter Juni 2015

Neu: EFOY Pro 12000 Duo

Brennstoffzelle mit 500 Watt el. Leistung

Die EFOY PRO 12000 mit 500 Watt Ausgangsleistung basiert auf der Technologie der bewährten EFOY PRO Geräte der 2. Generation.

Technische Daten:

Leistung: 500 Watt

Spannung: 24/48VDC

Gewicht: 33kg

Abmessungen: 640x441x310mm

Die EFOY Pro 12000 Duo ist kompakt und eignet sich für den Einbau in 19-Zoll-Schränke.

Die EFOY Pro 12000 Duo wird Ende 2015 verfügbar sein. Nehmen Sie jetzt Kontakt mit uns auf, wenn Sie die EFOY PRO 12000 im Vorfeld testen möchten.

[EFOY Pro 12000 Duo Broschüre](#)



EFOY PRO 12000

EFOY Pro Garantieverlängerung

Beim Kauf einer neuen EFOY PRO 800/2400 können Sie jetzt optional eine Garantieverlängerung um 1 Jahr erwerben.

Standardgarantie: 24 Monate oder 4500h

Garantieverlängerung: 36 Monate oder 4500h

Die Garantieverlängerung kann nur beim Kauf einer neuen EFOY PRO bestellt werden.

Preise:

Garantieverlängerung EFOY PRO 800 EUR 699,-

Garantieverlängerung EFOY PRO 2400 EUR 899,-

Preise sind Nettopreise zzgl. MwSt.

Produktankündigung GSM-3

Ergänzend zum GSM-2 (2G - Quandband GSM) werden wir ab der 2H/2015 auch eine 3G Version (GSM-3) anbieten. Dieses Modem kann z.B. in Japan eingesetzt werden wo kein 2G Mobilfunknetz verfügbar ist.

Technische Daten:

Fivebands UMTS WCDMA/FDD:

(800/850/900/1900/2100 MHz)

Quandband GSM: (850/900/1800/1900 MHz)



udomi – Newsletter June 2015

New: EFOY Pro Duo 12000 500 Watt EFOY PRO fuel cell

The EFOY PRO 12000 offers 500 Watt output power and is based on the proven technology of EFOY PRO 2nd generation fuel cells.

Technical data:

Power: 500 Watt

Voltage: 24/48VDC

Weight: 33kg

Dimensions: 640x441x310mm

EFOY Pro 12000 Duo is very compact and ready to be installed in a 19" rack.

The final product will be available end of 2015. If you are interested in a field test before, contact us now.

[EFOY PRO 12000 DUO Brochure](#)



EFOY PRO 12000

EFOY PRO warranty extension

When ordering a new EFOY PRO 2nd generation fuel cell you can decide to order an additional 1 year warranty extension.

Standard warranty: 24 months or 4500h (operation hours)

Warranty extension: 36 months or 4500h (operation hours)

Pricing:

Warranty extension EFOY PRO 800 EUR 699,-

Warranty extension EFOY PRO 2400 EUR 899,-

Net prices plus VAT

Product announcement GSM-3

In addition to the popular GSM-2 (2G Quad band GSM) modem we plan to offer a GSM-3 (3G version) by 2H2015. The GSM-3 may be used in regions where no 2G mobile service is available (for example in Japan).

Specifications:

Fivebands UMTS WCDMA/FDD:

(800/850/900/1900/2100 Mhz)

Quadband GSM: (850/900/1800/1900 MHz)

